

# Route du Rhum : Tollemer baptise son trimaran

---

Le pôle course au large concentre un quart des quelque 120 participants à la Route du Rhum, dont le départ sera donné de Saint-Malo, le 4 novembre, à destination de la Guadeloupe. Soit les skippers sont installés à La Base, soit ils s'y préparent, bénéficiant des infrastructures uniques en France. En fin de semaine dernière, c'était au tour de Pierrick Tollemer de baptiser son trimaran de 14 m, ***Resadia***, du nom de son sponsor. Ce sera la deuxième participation du Rennais, consultant-conseil dans la vie, à la transat mythique qui fête ses 40 ans cette année.



*Resadia, baptisé vendredi au pôle course au large Lorient-La Base.*

■